

Au 2ième interrogatoire—Elle l'ignore.

Au 3ième interrogatoire—Non.

Au 4ième interrogatoire—Non.

Au 5ième interrogatoire—Non.

Au 6ième interrogatoire—Non.

Au 7ième interrogatoire—Non.

Au 8ième interrogatoire—Non.

Au 9ième interrogatoire—Non.

Au 10ième interrogatoire—Non.

Au 11ième interrogatoire—Non.

Au 12ième interrogatoire—Non.

Au 13ième interrogatoire—Non.

Au 14ième interrogatoire—Non.

Au 15ième interrogatoire—Non.

18.—Communications du Département en Loi "re" transport du fret par la Compagnie des Tramways de Montréal, l'une en date du 12 octobre 1912, signée par M. J. L. Archambault, et les deux autres en date du 12 et du 14 octobre 1912, signées par M. A. W. Atwater, Avocat Consultant de la Cité.

M. l'échevin BASTIEN appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME,

Propose: Que le Bureau des Commissaires soit prié de donner instructions aux officiers municipaux de n'inter en Cour du Recorder, au nom de la Cité, aucune poursuite contre la Cie des Tramways de Montréal pour violation du règlement No. 210 quant au transport du fret dans les rues de la Cité, d'hui au 1er décembre prochain, et que le Bureau des Commissaires soit aussi prié de soumettre un rapport au Conseil comportant les clauses et conditions qui suivant lui devraient être insérées dans le règlement à intervenir, le tout néanmoins sans préjudice aux droits résultant à la Cité tant du règlement No. 210 que du contrat intervenu entre le Montreal Street Railway Company et ladite Cité pour faire suite à ce règlement, sauf néanmoins pendant la période de temps ci-dessus déterminée, et sans non plus, que ladite résolution puisse être ultérieurement invoquée par la Compagnie des Tramways de Montréal, comme affectant les droits de la Cité et les rapports des parties découlant soit dudit règlement, soit dudit contrat.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Morin, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge.—19.

Contre: Clément, Tétreau, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Vandelaac.—8.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

RAPPORTS.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,000 pour niveler et macadamiser la rue Iberville.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$675 pour réparer la chaussée de la rue Frontenac, dans le quartier Ste Marie.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$75. pour acheter un kiosque de cochers.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger les contrats pour la construction de trottoirs en asphalte dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires pour opérer le virement d'un montant de \$713.20 pour l'achat d'instruments pour les arpenteurs dans le département des Travaux Publics.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser à M. J. G. Piché un dépôt de \$200.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

To the 1st interrogatory—Yes.

To the 2nd interrogatory—It is not aware of that.

To the 3rd interrogatory—No.

To the 4th interrogatory—No.

To the 5th interrogatory—No.

To the 6th interrogatory—No.

To the 7th interrogatory—No.

To the 8th interrogatory—No.

To the 9th interrogatory—No.

To the 10th interrogatory—No.

To the 11th interrogatory—No.

To the 12th interrogatory—No.

To the 13th interrogatory—No.

To the 14th interrogatory—No.

To the 15th interrogatory—No.

18.—Communications from the Law Department "re" carriage of freight by the Montreal Tramways Co., one dated 12th October 1912, signed by Mr. J. L. Archambault and two others dated 12th and 14th October 1912, signed by Mr A. W. Atwater, Consulting City Attorney.

Ald. BASTIEN moved, seconded by Ald. PRUD'HOMME.

That the Board of Commissioners be requested to instruct the civic officials not to take before the Recorder's Court, on behalf of the City, any proceeding against the Montreal Tramways for violation of by-law No. 210 as regards the carrying of freight in the streets of the City from now until the 1st December next, and that the Board of Commissioners be also requested to submit a report to Council, embodying the clauses and conditions which, in their opinion, should be inserted in the by-law to be adopted, the whole, nevertheless, without prejudice to the rights accruing to the City both from by-law No. 210 and from the contract passed between the Montreal Street Ry Co., and the said City and based on said by-law, except, nevertheless, during the period above determined, and furthermore, with the understanding that the said resolution cannot be considered, at any future time, by the M. S. R. Co. or the Montreal Tramways Co. as affecting the rights of the City and the relations of the parties arising either from said by-law or from said contract.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Morin, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge.—19.

Nays: Clément, Tétreau, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Vandelaac.—8.

So it was carried and
Resolved: Accordingly.

REPORTS.

19.—From Board of Commissioners, to vote \$3,000 to level and macadamize Iberville St.

20.—From Board of Commissioners, to vote \$675 to repair roadway of Frontenac St. St. Mary ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$75 to purchase a cabmen Kiosk.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to award contracts for the laying of asphalt sidewalks in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was.

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$713.20 to purchase surveying instruments for the Public Works Department.

24.—From Board of Commissioners, to refund a deposit of \$200 to Mr J. G. Piché.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was.

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to allow the Grand Trunk Ry Co., to lay additional tracks on Lusignan St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was.

Resolved: That said report be received and adopted,